



Pressemitteilung

Neueste Messtechnik zur Qualitätssicherung in der Kunststoffindustrie iiM AG gemeinsam mit Vertriebspartner LaserTecno auf Plast 09 in Milano

Meiningen, 16. März 2009. Erstmals präsentiert sich das Meininger Unternehmen iiM AG, gemeinsam mit seinem italienischen Partner LaserTecno, auf der Branchenmesse Plast in Milano. Vom 24. bis 28. März sollen einem breiten internationalen Fachpublikum Produktneuheiten aus der VisioCablePro-Serie vorgestellt und Geschäftskontakte weiter ausgebaut werden.

„Italien hat sich für uns zu einem wichtigen Markt entwickelt. Die zweitgrößte Branchenmesse der Kunststoffindustrie bietet daher eine gute Gelegenheit, unsere Produkte einem gezielten Fachpublikum vorzustellen sowie neue Geschäftskontakte zu knüpfen. Verstärkt werden wir hier von unserem italienischen Vertriebspartner LaserTecno, der uns seit mehr als einem Jahr direkt vor Ort unterstützt“, so Peter Anacker, der neben Roy Dietsch und Heiko Freund die Geschäfte des Unternehmens leitet.

Auf der Plast werden den Messebesuchern und Ausstellern die neuesten Messgeräte der VisioCablePro- Serie, der VCPB-04 sowie der VCPS-01, vorgestellt. Während der Basisplatz der Serie funktional erweitert und damit den gestiegenen Anforderungen der Kunststoffindustrie angepasst wurde, präsentiert die iiM AG mit dem VCPS-01 ein vollkommen neues Messgerät. Mit diesem lassen sich auch sehr große Kabelproben sicher vermessen und bestehende Geräte gezielt ergänzen.

Die VisioCablePro-Serie wurde speziell für Messungen von Kabelgeometrien an Isolierhüllen und Mänteln konzipiert. Dabei lassen sich, je nach Gerät, Proben bis 120 Millimeter Außendurchmesser sehr schnell und dabei gleichzeitig äußerst genau messen. Möglich wird dies durch kamerabasierende Systeme mit hochauflösenden Sensoren. Durch die erhaltenen Messergebnisse und die detaillierten Angaben zum Materialverbrauch können Extruder effizient eingerichtet, die Qualität und Zuverlässigkeit erhöht und somit Kosten wesentlich minimiert werden.

Über iiM AG

Die iiM AG wurde 1998 gegründet und versteht sich als Anbieter für Komplett-Lösungen im Bereich der optischen Messtechnik. Im Bereich der Kabelmesstechnik hat sich das Meiningener Unternehmen auf die Entwicklung und Produktion von Messgeräten zur Endkontrolle von Kabeln spezialisiert, die im Komplettpaket aus den Geräten der VisioCablePro-Serie, der Software FMC-2 und dem CAQ-System ProKabel besteht. Mit dieser Technologie hat sich das Meiningener Unternehmen zu einem der weltweit führenden Anbieter von Offline - Kabelmesstechnik entwickelt. Zertifiziert nach DIN EN 9001:2000 garantiert die iiM AG dabei eine gleichbleibend hohe Qualität.